

Ein neues Kapitel:

31.03.2023 | Erstellt von Anne Seiffert

Am 30.03.2023 verabschiedete sich Gabriele Augustin, Geschäftsführerin der Bildungs- und Freizeitstätte der Landessportjugend, Schierker Baude, in den wohlverdienten Ruhestand.



Abschied in der Schierker Baude: Gabriele Augustin geht in den Ruhestand.
(© Landessportjugend)

Viele Wegbegleiter*innen, Kolleg*innen und Freund*innen waren der Einladung gefolgt und feierten am 30.03.2023 gemeinsam den Ausstand unserer Gabi in der Schierker Baude.

Seit Ende 2014 war sie mit viel persönlichem Einsatz und Leidenschaft als Geschäftsführerin für die Bildungs- und Freizeitstätte der Landessportjugend Sachsen-Anhalt tätig. Viele Herausforderungen galt es in dieser Zeit zu bewältigen, von denen die Corona-Pandemie, die wohl Größte war. In der auch daraus resultierenden Personalknappheit war Gabi sich nie zu schade, Aufgaben zu übernehmen, die nicht originär in den Bereich der Geschäftsführung fallen, um ihr Team vor und hinter den Kulissen zu unterstützen. Ihre lockere, heitere Art, mit den Dingen umzugehen, hat Sie dabei immer ausgezeichnet. Darüber hinaus stand Gabi dem Vorstand der Landessportjugend stets als beratendes Mitglied zur Seite und setzte sich im bundesweiten Netzwerk für Bildungsstätten ein.

Privat engagiert sich Gabi auch weiterhin für den Rodel- und Bob-Sport im Harz, es wird also auch in der Zukunft noch Schnittstellen zu ihr geben, worüber wir uns sehr freuen. Zu Ihrem Abschied war es vielen ihrer Wegbegleiter*innen ein Anliegen, ihr persönlich Danke zu sagen und so gab es neben unzähligen Blumen und Geschenken einige emotionale Dankesreden, unter anderem von Dirk Meyer, Vizepräsident des LandesSportBundes für Infrastruktur, Digitalisierung & Nachhaltigkeit und Vorsitzender des Vereins der Bildungsstätte, Paul Rathke, Vorsitzender der Landessportjugend Sachsen-Anhalt, Christin Wunderlich, Ressortleiterin der Landessportjugend und Ines Kramer, Finanzvorstand des LandesSportBundes. Mit vielen guten Worten wurde Gabi nun in den wohlverdienten Ruhestand entlassen. Den Staffelstab übergibt sie zum 01.04.2023 an Daniel Schuck, der die Bildungsstätte in Zukunft weiter führen wird. Als gebürtiger Schierker ist er bereits gut vernetzt im Umfeld und bringt viel Bezug und Herzblut für die Region mit. Wir wünschen Gabi, wie auch ihm alles Gute für alles was kommt und sind gespannt auf das neue Kapitel, welches nun in der Schierker Baude beginnt.
